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未来十年内信用卡和网贷会不会大量的消失？

  

要探讨一个新生事物的未来发展，一定是要对其的来龙去脉有足够的了解和掌握它的发展
规律。

第一，不管是信用卡还是网贷都是有经济活动的产物。信用卡起源于欧美，引入中国是在
上个世纪80年代左右。至少已有30多年的发展历程了…。而网贷则是互联网与信贷产品结
合的产物，兴起于上世纪90年代末。哪里有需求就哪里有市场，可见信用卡和网贷对经济
促动有一定帮助。

第二，信用卡和网贷都要合理的利用，否则陷入债务危机。由于信用卡可以先消费后还款
，享受大概20~50天的免息期，可以分期付款等不少人为之痴迷。也正是因为这样迷信，
一旦收入与透支失衡就进入了死胡同的恶性循环当中。网贷则因为办理手续简单快捷，利
息也高，一般人为了解决用钱问题情急之下走上了网贷这条道路。

第三，目前信用卡和网贷存在很多乱象。比如信用卡的办卡条件放宽，导致很多原本没有
经济基础的人都可以拥有信用卡。这样的结果就催生了一条灰色产业链——POS机套现。
很多信用卡的客户直言不讳的说信用卡不套现要它干嘛？也正是有这个现象，原来缺乏经
济基础的人就敢想他不敢想的事情，做他不敢做的梦了。比如买车、买房、生意投资等等…
。事实是很危险的操作，很容易出现债务危机…。而当信用卡的债务危机出现之后，很多人
不能正确的看待和处理，然后选择了网贷了以贷养贷，又将已经处在水深火热之中的你推
向了高潮…。所以信用卡和网贷真是一对孪生兄弟姐妹一样的出现，像是双花齐眉棍一样把
你打倒。

第四，不管是信用卡还是网贷未来十年不会大量消失，受到监管部门收到监管部门的约束
一定会越来越规范。今年疫情以来，以前搞pos发家致富的戓者是靠套现过日子的人已经严
重受挫，原因很简单——金融整顿。市场上无牌无照支付公司清除出去，你手上很多原来
的pos机已经不能再使用了。今年以前广发银行、交通银行、汇丰银行对信用卡的违规套现
查处表现突出，大量的持卡人因而封卡降额冻结等等。其他银行也随之而来，可以说今年
的金融整顿是很严厉的。

第五，树立正确的消费观。做到量入为出，适可而止。客户要做到不套现，按时还款。银
行应该严格遵循信用卡的管理制度进行风险把控。还金融市场一个健康持续的发展…

  

                                    1 / 2



一秒通1MT.CN
未来十年内信用卡和网贷会不会大量的消失？

   

   

   

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

